



BP 441 Yaoundé – Tél.: 222-22-46-01  
PO BOX Fax.: 222-22-57-55

**AVIS DE CONSULTATION POUR UNE DEMANDE DE COTATION**

N° **01**./DC/CNPS/DG/CIPM/19 DU **12** MARS 2019

**RELATIF À L'ACQUISITION DES FOURNITURES DE BUREAU POUR LES SERVICES CENTRAUX DE LA CNPS**

I. Dans le cadre de la procédure de Demande de Cotation, le Directeur Général de la Caisse Nationale de Prévoyance Sociale lance une consultation ouverte auprès des entreprises exerçant dans le domaine des prestations évoquées en objet.

A cet effet, les soumissionnaires pourront consulter les caractéristiques techniques des fournitures à acquérir dans le dossier de Demande de Cotation dans le site WEB de la CNPS ou par voie d'affichage aux heures ouvrables au Service des Marchés, immeuble-siège de la CNPS, sis au 9ème étage, porte 903 à la place de l'indépendance dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de 55 000 (cinquante-cinq mille) francs CFA dans le **Compte Spécial au nom de la CNPS n°1003 3052 0707 0070 00003 - 93 ouvert dans les livres de UNITED BANK OF AFRICA (UBA).**

III. Le coût prévisionnel dudit projet est estimé à **FCFA HTT 39 318 185 (trente-neuf millions trois cent dix-huit mille cent quatre-vingt cinq).**

IV. La date limite de dépôt des offres est fixée au ..... à **14 heures**. Ces offres seront déposées sous enveloppe cachetée, adressée à la **CNPS** avec la mention :

«AVIS DE CONSULTATION N° **01**./DC/CNPS/DG/CIPM/19 DU **12** MARS 2019

**RELATIF À L'ACQUISITION DES FOURNITURES DE BUREAU POUR LES SERVICES CENTRAUX DE LA CNPS**

**À N'OUVRIR QU'EN SÉANCE DE DÉPOUILLEMENT»**

V. Les plis seront ouverts le même jour que dessus dans la salle de réunions de la Commission Interne de Passation des Marchés, 4ème étage porte 416, de l'immeuble CNPS sis à l'avenue Kennedy, à partir de 14h 30 minutes et en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants.

VI. Les soumissionnaires devront être en conformité avec les critères déclinés ainsi qu'il suit :

- Effectif du personnel affilié à la CNPS : supérieur ou égal à 3 (télédéclaration des 03 derniers mois), liste détaillée du personnel assortie de leurs immatriculations individuelles à la CNPS, joindre l'APS attestant de la mise à jour du paiement des cotisations ;
- Juste rémunération (respect du SMIG : joindre DIPE ou états des salaires) ;
- Respect du principe de la promotion du genre : au moins 20% de genre féminin dans l'effectif ;
- Assurance de responsabilité civile couvrant l'exercice en cours (joindre police d'assurance)
- Présentation d'un agrément délivré par la CNPS dans le domaine concerné ou d'une demande;
- Attestation de non abandon ou non défaillance dans l'exécution d'un marché antérieur à la CNPS contresignée par le Maître d'Ouvrage ou son représentant et le soumissionnaire.

VII. Outre le dossier administratif en cours de validité dûment certifié, les offres produites en six (06) exemplaires dont un original (01) et cinq (05) copies marqués comme tels seront chiffrés Hors Toutes Taxes (HTT) accompagnés des modèles de lettre de soumission et du projet de Lettre-Commande signés.

Yaoundé, le



*Yves Edouard Njomo Njomo*  
*Mwenle Akame*

**Ampliations :**

- PCA
- ARMP ;
- Président CIPM ;
- DAG (SM)
- Affichage



Qualité de service



BP 441 Yaoundé – Tél.: 222-22-46-01  
PO BOX Fax.: 222-22-57-55

**NOTICE OF CONSULTATION FOR QUOTATION REQUEST**

No. 01.../DC/CNPS/DG/CIPM/19 OF ..... 12...MARS...2019

**RELATING TO THE ACQUISITION OF OFFICE SUPPLIES FOR THE CENTRAL SERVICES OF THE NSIF**

- I. Within the framework of the Request for Quotation procedure, the Director General of the National Social Insurance Fund hereby launches an open consultation from companies operating in the field of the aforementioned services.
- II. For this purpose, bidders shall consult the technical specifications of supplies to be delivered in the file of Request for Quotation on the website or notice board during working hours at the Contracts Unit, NSIF Head Office building located at Independence Square, 9<sup>th</sup> floor, room 903 from publication of this Notice, upon presentation of a payment receipt of a non-refundable amount of 55 000 (fifty-five thousand) CFA francs in the **NSIF Special Account No. 1003 3052 0707 0070 00003 - 93 opened in the books of the UNITED BANK FOR AFRICA (UBA).**
- III. The estimated cost this project is **CFA F HTT (excluding taxes) 39 318 185 (thirty nine million, three hundred and eighteen thousand, one hundred and eighty-five).**
- IV. The deadline for submission of tenders is ..... 12 MARS 2019 at **2 PM**. These offers shall be submitted in a sealed envelope, addressed to **NSIF** and labelled:

**“NOTICE OF CONSULTATION No. 01.../DC/CNPS/DG/CIPM/19 OF 12...MARS 2019**

**RELATING TO THE ACQUISITION OF OFFICE SUPPLIES FOR THE CENTRAL SERVICES OF THE NSIF  
TO BE OPENED ONLY DURING THE BIDS OPENING SESSION”**

- V. Bids shall be opened on the same day as mentioned above in the meeting room of the Internal Commission of The Tenders Board, 4th floor room 416, NSIF building located at Avenue Kennedy, at 2:30PM and in the presence of bidders or their representatives.
- VI. Bidders must comply with the following CSR standards:
  - Workforce registered with NSIF: higher or equal to 03 (online declaration of the last 03 months), detailed list of personnel with individual insured numbers, attach APS showing update of payment of social contributions;
  - Fair remuneration (respect of SMIG, attach DIPE or salary statements);
  - Respect of the principle of gender promotion: justify at least 20% of female workers in the workforce
  - Liability insurance covering the current financial year (attach insurance policy).
  - Presentation of an authorisation issued by the NSIF in this domain;
  - Certificate of non-withdrawal and non-default in the performance of contracts prior to the NSIF countersigned by the Contracting Authority or its representative and the bidder;
- VII. In addition to the valid administrative documents duly certified, tenders shall be produced in seven (06) copies of which one (01) original and five (05) copies labelled as such and calculated Excluding taxes (HTT) with signed models of the tender letter templates and the draft Jobbing Order.

**Copies:**

- PCA
- ARMP ;
- President CIPM ;
- DAG (SM)
- Notice board

Yaounde,



*Nail Alain Olivier Akoua*  
*Administrateur*